





¿Por qué el PRI no está tan seguro con el nuevo secretario de Hacienda?

El diputado Rubén Moreira Valdez, coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, ha encendido los focos de alerta sobre la situación económica del país y el perfil del nuevo secretario de Hacienda y Crédito Público. En conferencia de prensa, después de una reunión con la Junta de Coordinación Política, Moreira expresó que su bancada no dará un voto de confianza a la nueva propuesta sin antes analizar en detalle el perfil del candidato.

«Estamos preocupados por la economía del país, que no crece y no está en su mejor momento», dijo el legislador, mostrando su preocupación por la situación actual. Aunque no especificó a quién preferiría como nuevo titular de Hacienda, dejó claro que a su juicio «debería ser otro personaje en estos momentos». El futuro de la economía del país parece ser el tema central en este momento, y los ojos están puestos en cómo la nueva administración manejará la situación.

Pero la política no solo se trata de números y decisiones económicas, también hay otros temas que no pasan desapercibidos. Moreira opinó sobre el reciente acto público organizado en el Zócalo por la presidenta Claudia Sheinbaum, el cual describió como un "mitin descafeinado" que no representó la unidad nacional. A su juicio, este evento no fue representativo de una verdadera coalición política, ya que la oposición no fue convocada y no se generó un proceso de diálogo serio. «Es un mensaje político para polarizar el país», afirmó.